

## 4年生「10才を祝う会」実施

前日の大雪で開催も心配されましたが、2月6日（火）、4年生が「10才を祝う会」を実施しました。以前は、「1/2成人式」として実施していた学年行事ですが、18歳成人と法改正が行われた関係で、「10才を祝う会」となりました。今年の4年生は、今までの自分を振り返り、特に今年1年間で成長できたことや自分の将来の夢を発表していました。会の後半では、音楽の時間に練習してきた合奏・合唱を、保護者の方々に聞かせていました。とても心温まる会でした。また、会終了後には、保護者の皆さんが企画してくれた、風船を空に飛ばすイベントが行われました。風船には、子ども達の書いたメッセージと花の種が付けられていました。どこまで飛んでいくのかわかりませんが、拾った方から返事が届くのを待ちたいと思います。



## 「避難訓練」(土砂災害を想定)

2月14日（水）、今年度最後の避難訓練を実施しました。この訓練は、大雨による土砂災害を想定し、緊急避難の必要が生じた場合、安全かつ迅速に避難することを目的に実施しました。火災や地震を想定した時は、校庭へ避難しますが、今回は、校舎の高いところに避難する「垂直避難」として、3年教室に避難しました。子ども達は、しっかり無駄口をきかず、訓練を行うことができました。

各家庭でも、いざという時の避難方法や連絡方法など、確認して頂きたいと思います。



## 体育集会

2月19日（月）、中休みに体育集会を行いました。この集会は、体育委員会が主催し、少しでも体を動かしてほしいとの願いから、実施しております。子どもたちは、縦割り班ごとに分かれ、「ジャンケンボーリング」というゲームを楽しんでいました。これをきっかけに、休み時間など外遊びをしてくれる子どもが増えることを願っています。

